



Regierungsratsbeschluss vom 30. Mai 2017

Interpellation Nr. 63 Stephan Luethi-Brüderlin betreffend Einführung eines Hintergrundsystems für die Verarbeitung von Echtzeitdaten und die Anzeige in Fahrzeugen sowie anderen für die Fahrgastinformationen relevanten Systemen bei den Basler Verkehrsbetrieben BVB; schriftliche Beantwortung

P175186

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat geht davon aus, dass die BVB die erwähnten Systeme im Interesse der Kundinnen und Kunden weiterentwickelt und bei den dafür nötigen Beschaffungen sowohl die Optimierung der Kosten als auch eine hohe Qualität des Ergebnisses sicherstellt.

